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令和５年度 第１回 県立伊勢原高等学校運営協議会 

（議事録） 

 

Ⅰ 実施日時 

令和５年６月 28日（水）15:00～17:00 

Ⅱ 実施場所 

県立伊勢原高等学校 会議室 

Ⅲ 出席者【18名】 

（委員）（６名） 

 竹内 夕子（伊勢原高等学校ＰＴＡ会長） 

田中  昇（同窓会長） 

成川 忠之（東海大学 経営学部 教授） 

鈴木 裕也（伊勢原北地区青少年健全育成協議会青少年指導員、平成 26年度 PTA会長） 

成田 幸保（田中自治会長） 

七海 勝浩（本校 校長） 

※宮林委員（伊勢原市立山王中学校長）は欠席 

（学校職員）（12名） 

管理職 國吉副校長、宇田川全日制教頭、北村定時制教頭 

ＧＬ  日爪（学務）、高木（キャリア支援）、川井（生徒支援）、池谷（学校管理）、 

斉藤（生徒指導）天野（研究渉外）、中尾（定：カリキュラム開発／生徒支援） 

椙本（定：生活・保健／学校管理運営）、福島（記録：研究渉外Ｇ） 

 

Ⅳ 概要 

【第一部】全体会・学校運営部会・学校評価部会（司会：國吉副校長、記録：福島） 

１ 校長挨拶 

 

２ 学校運営協議会委員委嘱 

 ・ 校長より委員の委嘱 

 

３ 委員紹介（副校長）及び学校職員の自己紹介 

 

４ 学校運営協議会について【副校長】 

 ・ 「資料４」により副校長から説明 

 ・ 会長の選出 

校長から竹内委員が推薦される ⇒ 承認（本人了承） 

 

５ 不祥事ゼロプログラムについて 

 ・ 「資料２・３」により副校長が説明 

 （質問） 

・ 不祥事はあったか。 ⇒ なし 

 

６ 伊勢原高等学校グランドデザイン、スクールミッション、スクールポリシーについて 

・ 全日制：学校要覧Ｐ４・５、定時制：学校要覧Ｐ38・39により副校長から説明 
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（質問） 

・ インクルーシブ教育実践推進校の記載はなぜ定時制に無いのか。 

 ⇒ 入試を特別募集枠で行っており、定時制ではこの特別募集枠の募集がないため。 

 

７ 伊勢原高校の近況について 

・ 校長が撮影・編集した「ICTを活用した授業の様子」を動画で視聴する。 

 

８ 学校評価について 

（１）令和４年度 学校評価報告書（実施結果） 

  ［全日制］「学校要覧ｐ8，9，10」を、全日制各ＧＬより説明 

 ア 教育課程、学習指導 （学務 GL、研究渉外 GL） 

  ・ 教育課程、授業改善について 

イ 生徒指導・支援   （生徒指導 GL、生徒支援 GL） 

 ・ 教育相談体制等について 

ウ 進路指導・支援   （キャリア GL） 

 ・ 令和４年度進路状況等について 

エ 地域等との協働   （生徒支援 GL、研究渉外 GL） 

 ・ 地域連携、ボランティア、広報活動について 

オ 学校管理・学校運営 （学校管理 GL） 

 ・ 不祥事防止、ＰＴＡ活動、備品整理等について 

 

   ［定時制］「学校要覧ｐ42，43，45」を定時制各ＧＬより説明 

ア 教育課程・学習指導、生徒指導・支援（カリキュラム開発／生徒支援 GL） 

・ 在県外国人等特別募集はしていないが、多く在籍する外国籍の生徒に対して取出し授 

業を行い、成績が向上した。 

イ 進路指導・支援、地域等との協働、学校管理・学校運営（生活・保健／学校管理運営 GL） 

 

（２）令和５年度学校評価報告書（目標設定） 

・ 全日制「学校要覧ｐ７」、定時制「学校要覧ｐ41」を各ＧＬより説明 

・ 定時制では、様々な問題を抱える生徒が多い中で、外部講師によるＬＧＢＴＱに関する 

職員研修会を実施し、素早い対応を心掛けるようにしたい。 

 

９ 質疑、応答 

ア 地域との連携、部活動等、もっと地域に出てほしい。 

 ⇒ 今年は地域のいろいろな行事が復活して、本校も参加できるようになると考えている。 

イ 様々な問題を抱える生徒に対しての定時制で行ったＬＧＢＴＱに関する職員研修は全日制 

職員も参加したのか。 

⇒ 全日制での研修は別課題で実施する予定となっている。 

⇒ 今後、必要になると思うので是非取り組んでほしい。 

 

【第二部】合同部会 

１ 教育活動部会 

（１）進路実績について 

  ・ 資料６、６－②により全日制及び定時制キャリア支援 GLから説明 

  ・ 全日制では、初めて連携生徒の進路指導を実施した。 

  ・ 定時制では、一般入試で大学に合格した。 

 

（２）部活動実績 

・ 資料７、７－②により全日制、定時制生徒支援 GLから説明 

・ 全日制は、ライフル射撃部全国大会、男子ソフトボール部から国体チームに２名選出 
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・ 定時制は、昨年度のバドミントン部全国大会優勝、定通作品展での入選などについて説明 

 

 （３）その他 

   ・ 資料５により、ICT利活用授業研究推進校の取り組みについて、研究渉外 GLから説明 

 

２ 地域連携部会 

（１）コロナも一段落した。地域行事への参加や部活動など外部に活動を広げていくようにした 

い。（全日制、定時制生徒支援 GL） 

（２）伊勢原市の避難所運営会議が昨日伊勢原高校で行われた。避難場所として本校が指定され

ているので、有事の際にはご協力いただきたい。（副校長、全日制学校管理 GL、定時制学校管

理運営 GL） 

 

３ その他 

（１）家庭クラブ神奈川大会（全国大会）への広告協賛募集について協力依頼（校長） 

（２）ライフル射撃部顧問より全国大会援助のお礼 

   ⇒ その他の部活動も頑張って欲しい（同窓会長） 

 

Ⅴ 閉会のあいさつ 

地域に愛されている学校だと実感している。感謝申し上げたい。更に努力していきたい。（校長） 

 

16:50閉会 


